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HOW   MUCH /HOW   MANY 

 

How much  e how many corrispondono rispettivamente a QUANTO/ QUANTI. 

How much è tradotto in italiano con Quanto; questa domanda è sempre usata quando la quantità non 

può essere misurata esattamente o rappresentata tramite un numero, quando la quantità non può 

essere separata in distinti elementi (acqua, farina, traffico…)  

Es: 

- How much time is there? Quanto tempo è?  

- How much water are you drinking? Quanta acqua stai bevendo?  

- How much traffic is there? Quanto traffico c’è?  

 

Per quanto riguarda how many, traducibile con Quanti, è usato quando qualcuno vuole domandare 

una quantità che può essere rappresentata con un numero, una quantità riferita ad elementi 

separabili (case, macchine…)  

Es: 

- How many apples are there? Quante mele ci sono?  

- How many lemons are there on the tree? Quanti limoni ci sono sull’albero?  

- How many cars do you have? Quante macchine hai?  

 

 


